

Une année 2018 riche en contacts pour l'AJR

Active dans 13 communes du Jura bernois et du Jura, l'Action jeunesse régionale (AJR) se porte bien. L'association, qui a récemment tenu son assemblée générale, continue de plus belle à jouer son rôle d'animation et de prévention auprès de la jeune génération.

À l'heure de se pencher sur l'année 2018, une petite augmentation de la fréquentation des deux sites d'accueil de l'association, situés à Malleray et à Tramelan, a en effet été constatée. «Au total, nous avons enregistré 4395 passages», note Pierre-Alain Basso.

Animateur socioculturel responsable de l'AJR, celui-ci relève encore que les deux centres enregistrent une hausse continue depuis plusieurs années. «Et notre nouveau local de Tramelan, inauguré en mai dernier, devrait encore nous amener un souffle nouveau», sourit-il.

À la rencontre des jeunes

De manière générale, l'AJR s'est à nouveau montrée active l'an passé. Quelque 43 animations mobiles ont été proposées en divers lieux de la région. Aussi, 217 permanences ont été assurées dans les lo-

caux de l'association et 31 actions en réseau avec différents partenaires ont pu être menées. «Grâce à toutes ces initiatives, 7175 contacts ont pu être établis avec les jeunes», se réjouit Pierre-Alain Basso.

Du côté du portemonnaie, notons que les comptes 2018, bouclant à l'équilibre, ont été approuvés. «Pour cette année 2019, nous disposons d'un budget de 268 000 francs», indique encore le responsable de l'AJR, tout en rappelant que l'association est financée à hauteur de 80% par le canton et 20% par les communes membres.